

Herren Kreisliga Staffel 1

TTV Hohenwart : TV Öschelbronn II
Freitag, 08.04.2022, 20:15 Uhr

TTV Hohenwart stockt Punktekonto in der Herren Kreisliga Staffel 1 auf

Auch dank der ungeschlagenen Hagius und Schwendtner Müller konnte der TTV Hohenwart das umdatierte Heimspiel gegen den TV Öschelbronn II in der Herren Kreisliga Staffel 1 mit 9:5 gewinnen. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 13. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, ehe Gerald Schneider den finalen Punkt holte.

Den Start machten die Eingangsdoppel. Nur einen Satz verloren Hagius / Schwendtner Müller bei ihrem Sieg in vier Sätzen gegen Reiß / Brodbeck und holten somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Nicht einen Satzgewinn überließen Mörgenthaler / Mönch ihren Gegnern Brodbeck / Brodbeck beim in Sätzen klaren 3:0-Erfolg und holten damit einen Punkt für die Heimmannschaft. Mit 3:1 gewannen nachfolgend Schneider / Sierich gegen Buck / Gloß und gaben dabei nur einen Satz ab. Nach den anfänglichen Spielen standen sich nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 3:0 gegenüber. Nicht einen Satzgewinn überließ Christian Hagius seinem Gegner Markus Reiß beim in Sätzen klaren 3:0-Erfolg und steuerte damit einen Zähler für die Heimmannschaft bei. Das war ein souveräner Sieg. In vier Sätzen siegte daraufhin Roberto Schwendtner Müller gegen Matthias Brodbeck und gab dabei nur einen Satz her. Dann ging es beim Spielstand von 5:0 weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Recht deutlich nach Sätzen war die 0:3-Pleite von Dirk Mörgenthaler gegen German Buck. Nicht ganz mithalten konnte Gerhard Mönch, beim 1:3 gegen Peter Brodbeck, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Im Anschluss stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 gegenüber und kreuzte die Schläger. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Lukas Brodbeck konnte Gerald Schneider anschließend den Zähler für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Günter Sierich hatte daraufhin gegen Andreas Gloß bei seiner Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Bemerkenswert war bei diesem Spiel, dass alle Sätze mit nur zwei Punkten Vorsprung endeten. Beim Stand von 5:4 gingen die Spitzenspieler des TTV Hohenwart und TV Öschelbronn II in die Box. Christian Hagius bezwang Matthias Brodbeck in einem sehr ausgeglichenen Spiel erst im Entscheidungssatz, also folglich mit 3:2 Sätzen. Sah es nach Verlust des ersten Satzes im Spiel gegen Markus Reiß zunächst nicht gut aus, so gewann Roberto Schwendtner Müller im Anschluss die Sätze zwei bis vier und damit die gesamte Partie. Nur einen Satzerfolg verbuchte jedoch derweil Dirk Mörgenthaler bei seiner Pleite gegen Peter Brodbeck. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 7:5. Recht kurzen Prozess machte jedoch Gerhard Mönch beim 3:0 mit German Buck. Trotz verlorenem ersten Satz drehte daraufhin Gerald Schneider das Spiel gegen Andreas Gloß und gewann 3:1. Der Schlusspunkt war gesetzt und der Mannschaftskampf mit 9:5 beendet.

Nach diesem Sieg geht der TTV Hohenwart am 29.04.2022 positiv gestimmt ins nächste Spiel gegen die TTG Kleinsteinbach/Singen V, während der TV Öschelbronn II am 09.04.2022 gegen den TTC Eisingen versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TTV Hohenwart

Doppel: Hagius / Schwendtner Müller 1:0, Mörgenthaler / Mönch 1:0, Schneider / Sierich 1:0

Einzel: C. Hagius 2:0, R. Müller 2:0, D. Mörgenthaler 0:2, G. Mönch 1:1, G. Schneider 1:1, G. Sierich 0:1

TV Öschelbronn II

Doppel: Brodbeck / Brodbeck 0:1, Reiß / Brodbeck 0:1, Buck / Gloß 0:1

Einzel: M. Brodbeck 0:2, M. Reiß 0:2, P. Brodbeck 2:0, G. Buck 1:1, A. Gloß 1:1, L. Brodbeck 1:0